



[Foto: Beedabei – v.l.n.r. David Lacroix, Stadt Paris, Petra Gammanick, Gärtnerei Gammanick]

Veitshöchheim, 20. März 2019

Beedabei goes Paris

Am 20. März fand die 2. Fachtagung Urban Gardening „Stadt grün erleben, Genuss ernten“ in Veitshöchheim statt und Beedabei war mit seinen Partnern Gärtnerei Gammanick aus der Interessengemeinschaft Regionale Gärtnerei und frux Erden & Dünger auch dabei.

Beedabei ist ein Gewinnerprojekt des Ideenwettbewerbes für nachhaltige Stadtentwicklung, vom Bewerbungsbüro Kulturhauptstadt Nürnberg 2025, des Künstlerduos Peter H. Kalb und Gisela M. Bartulec, das mit seinen gelben Balkonkästen Bienenfütterstellen in den Städten Europas schafft und durch die Wiedererkennbarkeit immer wieder dazu anregt auch dabei zu sein. Leider konnte das Künstlerpaar aus gesundheitlichen Gründen nicht vor Ort sein.

Die Verbreitung des Projektes findet über regionalen Gärtnereien statt, die ihr gärtnerisches Wissen einfließen lassen, welche Pflanzen Bienen ernähren und geben dies an das interessierte Publikum weiter.

Steffen Schulze von frux Erden & Dünger stellte die Idee auch Herrn Dr. Andreas Becker, dem Leiter der Bayerischen Gartenakademie der LWG Veitshöchheim vor. Er fand es spannend auf ein Projekt zu treffen, das sich auf einer breiten Basis von unten heraus entwickelt. Jeder könne sich auf seine eigene Weise und mit seiner entsprechenden Fachkompetenz einbringen. Das empfand er so positiv, dass er die Idee an Herrn David Lacroix, aus dem Bereich Umwelt und Grünräume der Stadt Paris weitergab. Damit hat Beedabei den ersten Schritt in eine europäische Stadt geschafft und vielleicht findet man bald gelbe Balkonkästen in den Straßenzügen von Paris.

Pressekontakt: Gisela M. Bartulec
Peter Kalb & Gisela Bartulec GbR.
Reutleser Strasse 4
90427 Nürnberg
seidabei@beedabei.de
beedabei.de